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１．開 会 

２．あいさつ 

 安藤会長によるあいさつ 

３．議 事 

（１）環境基本計画改訂「地域の取り組み」について（意見聴取） 

≪環境基本計画の概要について資料に基づき説明≫ 

環境基本計画が 5年経過するため、中間見直しをし、内容の改訂をするに当た

り各地域の取り組み内容と環境の特性について、地域会議で意見を伺いたい。 

環境基本計画の見直しに際して、市役所内部の検討はしていないのか。岩舟地域

の小野寺地区には、鳥獣被害がある。また、この環境基本計画について、上位計

画との関係性はどうなのか。 

内部の検討は、地域のデータ部分の人口、世帯数を修正しただけである。また、

市の総合計画とも整合性を図り作成している。 

内容の改訂は、岩舟、静和、小野寺地区共通のものでなくてもいいのか。 

共通でなくても地区として問題があるものをあげていただきたい。 

この議題については、次の地域会議で検討する。 

（２）地域予算提案事業について 

≪地域予算事業案について資料に基づき事務局説明≫ 

岩舟総合運動公園（遊楽々館）については、斎場建設に伴う要望書の中で遊具設

置の項目があると聞いているので、地域予算は別の事業で使うべき。 
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それでは、どのような事業を行うのか。 

昨年度検討したふるさと４８選から漏れた場所の案内板整備というのはどうか。

また、昨年度実施したふるさと案内板の追加募集はどうか。 

どうしても遊具設置を行いたいのであれば、岩舟総合運動場（中央公民館）に設

置はどうか。 

岩舟総合運動場に遊具を設置するということでどうでしょうか。 

≪了承≫ 

地域予算のすべてを遊具設置事業とするか、ハイキングコースの案内板設置と併

せて行うか、みなさんどうでしょうか。 

≪岩舟総合運動場遊具設置事業のみを行う意見で一致≫ 

それでは、岩舟総合運動場遊具設置事業のみを行うことで決定し、次回、具体的

に検討する。 

４．その他 

平成 29年度地域予算提案事業について 

・岩舟のふるさと動画事業について 

≪経過報告≫ 

・岩舟の郷土歴史伝承事業について 

≪経過報告≫ 

・各小学校区実働組織の設立 

≪進捗状況報告≫ 

・ますます元気サポーターの案内 

≪事務局説明≫ 

５．閉 会 

 


